



Guardan legisladores minuto de silencio en memoria de Daniel

“Honorable asamblea. Como es de su conocimiento el pasado viernes 10 de junio del año en curso, ocurrió la lamentable muerte, en una acción violenta, del ciudadano Daniel Picazo González, quien laboraba en la Cámara de Diputados como asesor del grupo parlamentario del PAN, por lo que les solicito que, puestos de pie, guardemos un minuto de silencio en su memoria”, pidió el diputado presidente, Sergio Gutiérrez Luna. Esto es parte de lo que ocurrió hoy en la Comisión Permanente. Se guardó un minuto de silencio por este joven Daniel, quien en la noche del viernes una turba lo linchó en Huauchinango, Puebla.

https://drive.google.com/file/d/155Z7QyOb8jDiS5XpBztvN6XPSuhcP4_K/view